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L’ASSEMBLEA

Si è tenuta oggi l’assemblea ordina-
ria del Club Cinematografico Trie-
stino, che quest’anno era elettiva,
essendosi concluso il mandato del
Consiglio Direttivo.
Erano presenti i membri del Consi-
glio uscente. L’assemblea è stata
presieduta dalla socia Maja MONI-
CO, segretaria Sara MARZANI.
Il primo punto all’ordine del giorno
è stata la relazione del presidente
uscente, Diego GIUNTINI. Ha riper-
corso gli avvenimenti dell’anno
trascorso. In particolare ha ricorda-
to come si siano svolti i vari con-
corsi “classici”, più alcune rassegne,
delle serate tecniche e  con l’ospite.
L’anno 2015 ha visto il trasferi-
mento nella nuova sede di corso
Italia. In alcune occasioni speciali i
soci sono usciti dalla normale
routine, in particolare vanno ricor-
date una visita al castello di Muggia
(con concorso), una visita al museo
della Comunità Greca Orientale di
Trieste (con la realizzazione di un
reportage sul Museo frutto dei un
montaggio delle riprese di diversi
operatori), una apprezzata parteci-
pazione alla Trieste Opicina Historic
(tanto che siamo stati richiesti an-
che per l’edizione 2016) ed una
serata per gli ospiti della casa di
riposo che ci ospita. Il 2015 ha visto
alcuni incontri con cadenza mensile
durante la pausa estiva: davanti ad
un caffè o un gelato è stato bello

ritrovarsi rompendo il lungo periodo
che non prevede attività sociali.
Naturalmente va anche ricordato il
23° Trofeo Trieste che ha carat-
terizzato l’ultimo inverno.
Il presidente ha rivolto un caloroso
ringraziamento a tutti, senza il cui
apporto non si sarebbero potuti ot-
tenere i lusinghieri risultati raggiun-
ti.
Un grazie particolare a Federico
MANNA per molti aiuti fra cui la
gestione della pagina Facebook (che
ci sta dando un’ottima visibilità me-
diatica), a Ulli ZUPIN e Giulio SAL-
VADOR per la tenuta del sito web
(Giulio cura anche la newsletter).
E’ seguita, come secondo punto
all’ordine del giorno, la lettura dei
bilanci consuntivo 2015 e preventi-
vo 2016 da parte del tesoriere
Sergio MARSI. Entrambi sono stati
approvati all’unanimità.
Per il terzo punto ha nuovamente
preso la parola Diego GIUNTINI
comunicando che il Consiglio Diret-
tivo ha deciso di proporre il confe-
rimento della carica onorifica di
PRESIDENTE ONORARIO a Sergio
MARSI, a riconoscimento della sua
lunga e meritoria attività e della sua
decennale presidenza durante la
quale MARSI è stato promotore di
numerose iniziative, tra le quali va
ricordato la mostra celebrativa per i
60 anni di fondazione del CCT
(1952-2012). Questo titolo non è
previsto dallo Statuto, e quindi bi-
sognerà mettervi mano con un’ap-
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posita assemblea straordinaria che
sarà convocata entro la primavera
prossima (anche per correggere
alcuni altri punti). La carica di
Presidente Onorario, che è prevista
in molte altre associazioni ed è
chiaramente onorifica,  permette la
partecipazione, senza diritto di voto
e su invito, a sedute del Consiglio
Direttivo in modo da poter contri-
buire con la propria esperienza al
buon andamento del Club. Inoltre
permette di assumere il ruolo di
rappresentante del CCT nei confron-
ti di realtà esterne o di manifesta-
zioni di vario genere. Dopo qualche
discussione “tecnica”, non avendo
praticamente nessuno ritenuto di
mettere in discussione i grandi me-
riti di Sergio MARSI, l’assemblea ha
approvato.
Il quarto punto all’ordine del giorno
prevedeva il calendario sociale
2016, ma ovviamente è
stato rimandato a dopo
la prima seduta del
consiglio neoeletto.
Sono seguite le vota-
zioni. I candidati erano
sei (Adriano FABIANI,
Diego GIUNTINI, Fede-
rico MANNA, Sara
MARZANI, Sergio PIC-
CO, Giulio SALVADOR).
Raccolte le schede i tre
scrutatori (Maria Grazia
FUCCI, Nevia GODNIC,
Claudio SEPIN) si sono
messi all’opera. Il nuovo consiglio
direttivo risulta composto da
Adriano FABIANI, Diego GIUN-
TINI, Federico MANNA, Sara
MARZANI, Giulio SALVADOR.
Come revisori dei conti sono stati
chiamati Virgilio CIRELLI, Lia ZA-
NEI e Alessio ZERIAL.
Per le varie ed eventuali hanno pre-
so la parola i riconfermati ed i neo-

eletti che hanno ringraziato per la
fiducia accordata e si sono ripro-
messi di continuare a tenere alta la
bandiera del sodalizio.
Dopo la foto di rito si è concordata
per la prossima settimana, ovvero a
tamburo battente, la prima riunione
del consiglio direttivo: bisogna pro-
cedere alla designazione delle
cariche sociali ma, soprattutto, bi-
sogna stilare il programma delle
attività.

PROSSIMAMENTE

Appena redatto il programma sarà
diffuso con la pubblicazione sul
nostro sito e con il solito invio a
Soci e Simpatizzanti.


